


学校関係者評価委員会議事要旨

関西医療学園専門学校 歯科衛生学科

１ 第 １ 回 委 員 会
（令和４年９月１７日（土）15時30分～16時30分／オンライン会議）

※新型コロナウイルス感染症防止のため、ZOOMによるオンライン方式で開催

出席者
委員 塔本栄一（医療法人守田会いぶきの病院事務長）、小田泰之（京都看護医療予備校

学院長）、赤松明日香（公益社団法人大阪府歯科衛生士会理事）、明比大（関西医
療学園専門学校校友会々長）

本校 藤川圭子（学生主任）、奥田典生（事務室長）、保田年章（学務課長補佐）

要 旨
本校から、開設初年度前期までのカリキュラム消化状況について、予定通り進行

している旨報告があった。
新型コロナウイルスの感染対策実施状況についての情報交換を行った。
次年度からは、自己点検･評価に関する意見を各委員に求めることを確認した。

２ 第 ２ 回 委 員 会
（令和５年３月１８日（土）15時30分～16時30分／オンライン会議）

※新型コロナウイルス感染症防止のため、ZOOMによるオンライン方式で開催

出席者
委員 塔本栄一（医療法人守田会いぶきの病院事務長）、小田泰之（京都看護医療予備校

学院長）、赤松明日香（公益社団法人大阪府歯科衛生士会理事）、明比大（関西医
療学園専門学校校友会々長）

本校 藤川圭子（学生主任）、奥田典生（事務室長）、保田年章（学務課長補佐）

要 旨
開設初年度である令和４年度の授業実施状況、定期試験成績状況、休退学数に

ついて学校側から説明があり、委員からは２年後の国家試験に向け、修学意欲の
維持･向上と、知識と実技の確実な修得に対する期待が示された。
令和５年度入学生の募集状況について、学校側から報告があり、各委員からは

令和６年度入学生の定員充足に向けた広報活動の工夫を求める意見が付された。


